

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#672 / 1 de setiembre 2023

Fray Bentos.

Lanzamiento del seminario “Modo Digital”.



El evento se realizará el miércoles 6 de septiembre, a las 18 horas, en el Teatro Miguel Young.

La presentación estuvo encabezada por el Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto a la Coordinadora del Programa Modo Digital – ANDE, Laura Di Giovanni; Esc. Rony Bevegni, por Centro PYME y Guillermo Rosas, presidente de la Asociación Comercial e Industrial de Río Negro.

Esta propuesta de capacitación, es promovida por la Agencia Nacional de Desarrollo (ANDE) y cuenta con financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID); será una jornada gratuita, de impulso a la inspiración y la motivación.

De esta manera, se busca ayudar a las micro, pequeñas y medianas empresas, a mejorar su competitividad, adoptando nuevas herramientas digitales, accesibles para todos los niveles de emprendimientos.



La actividad, contará con charlas e intercambios, sobre "vender y producir, más y mejor"; también se conocerán ejemplos de éxito de empresas locales, que sumaron herramientas digitales y optimizaron su desempeño.

Quienes estén interesados en participar (empresas, emprendimientos o público en general), pueden inscribirse a través de este enlace: <https://bit.ly/44j9fPO>

Fray Bentos.

Presentación del libro “Mamá, quiero ir al psicólogo”.



La actividad se cumplió en la Biblioteca Pública de la Terminal de Ómnibus de Fray Bentos.

Con la presencia de la Directora de Cultura de la Intendencia de Río Negro, Mtra. María del Huerto Tori y una gran asistencia de público, se llevó a cabo el lanzamiento de esta obra, escrita por la Mtra. Mabel Félix.

“Mamá, quiero ir al psicólogo”, está inspirado en la experiencia de la misma autora, como madre de un chico trans; en este libro, relata cómo fueron sus vivencias, a partir del proceso que tuvo que vivir con la transformación de su hijo.



Fray Bentos.

Visitas guiadas al Bioparque M'Bopicuá.



Por segundo año consecutivo se abre esta posibilidad, para que la población en general pueda conocer este sitio.

En sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, el Intendente, Dr. Omar Lafluf; la gerente de Comunicaciones de Montes del Plata, Marina Flores; el Director de Turismo, José Luis Perazza y el Director del Bioparque M'Bopicuá, Juan Villalba, realizaron la presentación de esta experiencia, donde los que concurren, podrán conocer el nuevo Centro de Visitantes (con propuestas audiovisuales e interactivas, para niños y adultos) y observar, las 56 especies de animales que allí se crían.

Además, podrán interiorizarse sobre el trabajo que se desarrolla en ese lugar, en cuanto a la conservación de la biodiversidad y del Saladero M'Bopicuá, Monumento Histórico Nacional.

Esta iniciativa, que se surgió por primera vez en el año 2022, también es un incentivo más para atraer turistas y que, a su vez, conozcan la ciudad de Fray Bentos; en aquella oportunidad, en un solo día, se agotaron los cupos para visitantes, completándose los ocho días que estará abierto el Bioparque.

Para inscribirse, podrán hacerlo en el Departamento de Turismo de la Intendencia de Río Negro o por el WhatsApp 092753868, del 1° al 16 de septiembre (máximo 6 personas por familia).

Las recorridas serán los días 16, 17, 20, 21, 22, 23 y 24 de septiembre; un ómnibus saldrá a las 13.30 horas todos esos días (domingos, doble turno, 8.30 horas), desde plaza Constitución, Treinta y Tres Orientales, entre Av. 18 de Julio y Av. Rincón.

Te invitamos a recorrer el Bioparque M' Bopicuá de Montes del Plata

En una visita guiada podrás conocer el nuevo centro de visitantes, las 56 especies de animales que allí se crían, el trabajo en conservación de la biodiversidad y el Saladero M' Bopicuá, Monumento Histórico Nacional.



¿Quiénes pueden participar?

Vecinos y familias previa inscripción.

¿Cómo inscribirse?

Contactándose al Departamento de Turismo de la IRN a través de WhatsApp al 092 753 868 desde el 1 al 16 de setiembre. Hasta un máximo de 6 personas por familia.

¿Cómo llegar?

Un bus saldrá todos los días a las 13:30 hs y los domingos también a las 8:30 (doble turno de visita) de la Plaza Constitución de Fray Bentos. (calle Treinta y Tres, entre 18 de Julio y Rincón). Frente al Museo Solari.

La duración del recorrido es de 3 horas aproximadamente. Límite por visita: 45 personas.

¿Cuándo son las

Setiembre						
Lu	Ma	Mi	Ju	Vi	Sa	Do
28	29	30	31	1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	1

Por ser un espacio abierto y al aire libre se debe tener en cuenta:

- Usar calzado cerrado.
- Accesibilidad limitada para personas con dificultades de movilidad y coches de bebé.
- Llevar botella de agua.

Por su seguridad y respeto por la naturaleza solicitamos:

- Respetar las indicaciones del guía.
- No alimentar a los animales.
- No está autorizado el ingreso de alimentos durante el recorrido.

Young.

Con un “abrazo simbólico” el CAIF Abejitas celebra 25 años.



En el marco de estos festejos, se realizó una actividad especial, con la participación de niños, padres e invitados especiales.

El Intendente Dr. Omar Lafluf, también estuvo presente, oportunidad que le permitió destacar la labor que cumple todo el equipo multidisciplinario, llevando adelante este centro para la primera infancia.

A su vez, el jefe comunal confirmó que, muy pronto, el edificio que actualmente ocupa el CAIF, será adquirido y pasará a pertenecer a la Asociación Civil que lo administra.

Young.

Aumentan las motos incautadas en el depósito municipal.



Este espacio había sido vaciado hace pocos meses, pero actualmente, está llegando al tope de su capacidad.

Esto es resultado del importante trabajo que realiza el cuerpo inspectivo, fiscalizando conductores y vehículos; efectuando controles de velocidad, espiometrías, uso del casco, documentación de los birrodados y las licencias correspondientes.

El Departamento de Tránsito registra un promedio diario de entre 3 y 4 motos incautadas por diferentes infracciones.

Nuevo Berlín.

Alumnos de CAIF concurren al MABRU.



Los integrantes de este centro, vivieron una jornada diferente visitando el Museo Arqueológico del Bajo Río Uruguay.

Al inicio, tuvieron una pequeña charla a modo de introducción, en el amplio patio con el que cuenta el lugar.

Luego, realizaron una recorrida pormenorizada, conducida por la estudiante avanzada de Arqueología, Andreina Bazzino, junto a Laura Quiroga.

Las instituciones educativas del medio, en sus distintos niveles de enseñanza, tanto inicial, escolar y media, a lo largo de este año 2023, han logrado conocer la rica colección con la que cuenta este edificio.

Nuevo Berlín.

Incendio en el antiguo vertedero fue combatido por personal municipal.



Se utilizó un camión con cisterna, un tractor con pala y varios funcionarios desplegados para cortar el avance del foco ígneo.

Es de remarcar que, no es la primera vez que estos trabajadores, ejecutan la atención primaria en este tipo de situaciones.